



La Nativité - Luc 2, 1-20 racontée aux petits enfants

Diaporama sur [page Habiter\Petite enfance\Vitrail Nativité](#)

	<p>En ces jours-là, l'empereur Auguste <small>Un empereur est celui qui dirige un très grand pays appelé empire</small> ordonne à tous d'aller dans la ville de naissance de leurs ancêtres, pour faire écrire leur nom sur des listes. <small>Cela s'appelle le recensement</small></p>
	<p>Joseph va à Bethléem car c'est sa ville, là où avait vécu quelqu'un de sa famille, le grand roi David. Il y va avec Marie sa femme, son épouse qui attend un enfant.</p>
	<p>Or, pendant qu'ils sont là, le temps où Marie doit accoucher et avoir son enfant arrive. Il n'y a pas de place pour eux dans la salle commune <small>La salle où l'on accueille tous les voyageurs.</small> Elle met au monde son fils premier-né ; elle le linge, et le couche dans une mangeoire <small>Boite dans laquelle mangent les animaux. On peut dire aussi crèche.</small></p>
	<p>Dans les champs, il y a des bergers qui passent la nuit pour garder leurs troupeaux. L'ange du Seigneur se tient debout devant eux et les enveloppe de lumière ; ils ont très peur.</p>
	<p>Alors l'ange leur dit : « N'ayez pas peur, je vous annonce une bonne nouvelle, joie immense pour tout le peuple : aujourd'hui vous est né un Sauveur. Celui qui va vous sauver est le Christ, le Seigneur. Voici le signe qui vous est donné : vous trouverez un bébé, enveloppé et couché dans une mangeoire. »</p>
	<p>Soudain une grande troupe d'anges, venus du ciel, se mettent à chanter : « Gloire à Dieu au plus haut des cieux et paix sur la terre aux hommes qu'Il aime ! ».</p>
	<p>Les bergers se disent : « allons jusqu'à Bethléem pour voir ce qui est arrivé. » Ils se dépêchent d'y aller et découvrent Marie et Joseph et le bébé couché dans la mangeoire. Ils voient maintenant, et ils racontent ce qu'ils ont entendu et vu. Tous ceux qui les entendent s'étonnent de ce que leur racontent les bergers.</p>
	<p>Marie, elle, retient tous ces choses et les médite dans son cœur.</p>
	<p>Les bergers repartent. Ils louent Dieu pour tout ce s'ils ont vu et entendu.</p>

D'après la traduction liturgique AELF. Quelques expressions sont tirées de la traduction de Frédéric Boyer dans Evangiles.